

Santiago de Chile, 23 de enero de 1987

Querido José María:

Recibí tu carta en la que me anunciabas el envío de Hecho en Corona. Aunque la editorial me remitió otro anuncio en el mismo sentido, la obra encontrará en mí a uno de los últimos ejemplares de esa especie en extinción que antes llamaban “el lector atento” todavía no aparece... ¿Viene a pie?

Te remito estas líneas apresuradas para acompañar algunos de mis penúltimos trabajos menores y para comunicarte que nos vamos a España y a Francia, hasta mediados de marzo. Estaremos en Madrid hasta principios de febrero y durante toda la primera quincena de marzo, así que si tienes y tenéis algún proyecto de viaje a España para esas fechas, llámame al hotel Rex (Madrid) 247-48-00, Gran Vía 43. Nada me alegraría más ~nos alegraría~ que coincidir otra vez con vosotros. Llevo el avieso propósito de presentar en Madrid un libro nuevo, Españoladas integrado por un par de obras inéditas, Ardor con ardor se apaga y El torero por las astas, más un prólogo que título “Del destierro y otras españoladas”, con varios trabajos y testimonios referentes a mi teatro, entre los que aparece el tuyo. ¿Cuándo sale tu libro de ensayos publicado por Anthropos? Espero encontrarte en España. Ignoro por qué razón descartaron los trabajos que me pidieron para esa editorial.

Espero noticias tuyas. Mientras, como siempre, para ti y para Priscilla nuestras invariable amistad –incluyo a Simone, no faltaba más...-, con un abrazo fuerte de

[signatura]